

# 豊浜の子

明るく 正しく 強く

学校教育目標

## 挑戦し 高め合う子

一歩前へ ナイストライ 振り返り

令和元年6月4日(火) 6月 朝会 校長の話

5月が、そして運動会が終わりました。

素晴らしい運動会でしたね。来てくださった方から、「豊浜小の運動会は素晴らしいね。」「豊浜っ子がんばっているところを見て、感動をいっぱいもらったよ。」そんな言葉を、たくさんいただきました。5月の目標は「運動会をみんなで成功させよう」。6年生が中心になって豊浜っ子全員で力を合わせたので、見事に目標を達成できました。やったね。みんなのがんばりを、お互いに褒めましょう。大きな拍手をお願いします。(拍手)



さて、今月6月の目標は何でしょうか。それは「進んで学習に取り組もう」です。

ここでみんなに質問します。みんなは何で勉強するの？ どうして勉強をしなくてはいけないの？ みんな答えられますか。じゃあ、今日は4年生に聞いてみましょう。(2人を指名)

素晴らしいね。二人に拍手をお願いします。



ではみなさん、今からみんなの知ってるスポーツ選手の名前を言います。この人たちには、似たところ・共通点があるのですが、聞きながら考えてください。

(野球) イチロー ダルビッシュ有 (サッカー) 長谷部誠 本田圭祐 吉田麻也  
(テニス) 錦織 圭 (卓球) 福原愛 石川佳純 (スキージャンプ) 高梨沙羅

似たところ・共通点がわかりましたか。一つは、日本だけでなく海外でも大活躍していることです。もう一つあるのですが、わかりますか。実はこの人たち、英語・ドイツ語・中国語などの外国の言葉を一生懸命勉強して、みんなとても上手におしゃべりできるのです。今の日本の一流選手は、みんな外国の言葉を勉強しています。どうしてでしょうか。それは自分の夢をかなえるためです。スポーツ選手は体を鍛えればよい、今はそんな時代ではありません。海外にいても健康で、心も体も強くして試合に勝つために、スポーツ以外のこともいろいろ勉強をしなくてはいけません。もちろん外国で困らないように外国の言葉も勉強しなくてはいけません。

みなさんわかりましたか。小学校や中学校で勉強するのは、自分の夢をかなえるためなんです。将来、スポーツ選手になりたい、お菓子屋さんのパティシエになりたい、幼稚園の先生になりたい、いやいや私はまだ夢を持っていない、今の皆さんはいろいろでしょう。でも、みなさんはこれから

自分の夢を持っていくと思います。みなさんが夢を持った時、そしてその夢に向けてがんばる時、その準備できていなかったらどうでしょうか。夢は絶対にかないません。

なぜ勉強をしなくてはいけないか。それは、みなさんが夢をかなえるための準備として勉強が必要なのです。小学校の勉強で無駄なものは、一つもありません。「どうしてこんな勉強しなくちゃいけないんだろう。」そう思わずに、未来の自分のために、頑張っ勉強しましょう。今日学んだことは、いつの日か絶対に役に立ちます。どうかそのことを忘れず、先生たちと一緒に頑張りましょう。

6月のめあては「すすんで学習に取り組もう。」先生たちは、みんなが楽しく学べるように授業の工夫をします。ここにいる全員で、6月の目標を達成しましょう。

これでお話を終わります。

## 命を守る二つの約束

朝会の中で教頭から全校児童に向けて登下校で気を付けてほしいことを二つ話しました。

- ① 絶対に一人で登校や下校をしないこと。（登校は集団登校です。集合時刻を守ってみんなで登校しましょう。下校は、同じ方向の人と一緒に帰りましょう。）
- ② 不審者に出会ったら、近くにいる大人に助けを求めたり。子ども110番や近くの家へ駆けこんだりするようにしましょう。

川崎市での事件を受けて市内の小学校で各校の実態に合わせて同じ指導をしています。

警察署、防犯パトロールの方々、地域の皆様方が登下校の見守りを強化してくださっています。保護者の皆様には、今後も児童の安全を第一に考え、引き続き朝の交通当番での児童の見守りをお願いします。



【5.22 に実施した防犯一斉パトロールの様子】

## 運動会への御協力ありがとうございました。

5月25日（土）に運動会を行いました。

1年生は、初めての運動会。元気いっぱいの姿を見ることができました。6年生にとっては最後の運動会。力強い競技、演技を見ることができました。

どの学年のどの子どもたちも精一杯の力を出し切りました。

豊浜音頭では、保護者、地域の皆様が一つになって楽しく踊



ることができました。運動

会を盛り上げてくださった皆様に感謝申し上げます。また運動会終了後の片付けでは保護者の皆様に御協力いただきテント、机、椅子の片付け、サッカーゴール、鉄棒の移動などをしていただき、大変助かりました。本当にありがとうございました。



子どもたちがこの運動会をしっかりと振り返り、次の学習に向かってステップアップできるよう指導していきます。

